
VERBALE NR.21 DEL 29/09/2014 approvato nella seduta del 30/10/2014 
L’anno 2014, il giorno 29 del mese di settembre, previo convocazione prot. nr. 713 del 23/09/2014, si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine per discutere e deliberare sui seguenti punti all’Ordine del Giorno: 

1) Approvazione verbale seduta di Consiglio del 28/07/2014. 

2) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

3) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

4) Richiesta patrocini, nulla-osta, etc. 

5) Parere di congruità parcelle professionali. 

6) Revisione degli elenchi degli esperti: relaziona il Tesoriere. 

7) Esame proposte di convenzione pervenute per la fatturazione elettronica. 

8) Comunicazioni del Presidente. 

9) Varie ed eventuale. 

Alle ore 18,50 sono presenti i Consiglieri Antonio FASULO, Antonio PISANO, Natascha ALBANESE,  Antonio 

AQUINO, Patrizio CIASULLO, Gaetano D’AGOSTINO, Antonio Gerardo DONATIELLO, Massimo MAGLIO, 

Fulvio MASI e Vincenzo ZIGARELLA.  

Il Consigliere Roberto CORVIGNO ha comunicato l’impossibilità a partecipare alla odierna seduta di Consiglio. 

PUNTO 1 
Il Presidente propone al Consiglio l’approvazione del Verbale nr. 20 della seduta di Consiglio del 28/07/2014 

richiedendo nel contempo se ci siano osservazioni. Non essendocene, il Presidente propone l’approvazione del suddetto 

Verbale nr. 20. Il Consiglio all’unanimità l’approva. 

PUNTO 2  

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Latina, prot. nr. 666 del 03/09/2014, con la quale si concede 

il nulla-osta all’iscrizione presso l’Ordine di Avellino dell’ing. Gaetano PERUGINI, il Consiglio, all’unanimità delibera 

di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, 

con il numero 391, già attribuitogli in un precedente periodo di iscrizione presso questo Ordine. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Giuseppe Maurizio LOMBARDI, prot. nr. 678 del 04/09/2014, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale 

- industriale - dell’informazione, con il numero 2690. 

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Salerno, prot. nr. 687 dell’11/09/2014, con la quale si 

concede il nulla-osta all’iscrizione presso l’Ordine di Avellino dell’ing. Aldo CALORE, il Consiglio, all’unanimità 

delibera di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - 

dell’informazione, con il numero 2691. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Giacomo CUOZZO, prot. nr. 698 del 18/09/2014, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 

2692. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Pasquale DELLA VECCHIA, prot. nr. 703 del 20/09/2014, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 2693. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Alessandra CAPOLUPO, prot. nr. 710 del 23/09/2014, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore dell’informazione, con il 

numero 2694. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Stefano Alfieri BIANCO, prot. nr. 715 del 24/09/2014, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 2695. 

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Ferrara, prot. nr. 673 del 04/09/2014, con la quale si 

comunica l’iscrizione per trasferimento presso il suddetto Ordine dell’ing. Vincenzo LOFFREDO, a far data dal 

02/09/2014, il Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo della Provincia di Avellino con decorrenza 

02/09/2014. 

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Napoli, prot. nr. 686 del 10/09/2014, con la quale si 

comunica l’iscrizione per trasferimento presso il suddetto Ordine dell’ing. Alba MANZI, a far data dal 23/07/2014, il 

Consiglio delibera la cancellazione della collega dall’Albo della Provincia di Avellino con decorrenza 23/07/2014. 

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Roma, prot. nr. 707 del 23/09/2014, con la quale si 

comunica l’iscrizione per trasferimento presso il suddetto Ordine dell’ing. Michele MOSCARITOLO, a far data dal 

01/09/2014, il Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo della Provincia di Avellino con decorrenza 

01/09/2014. 

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Roma, prot. nr. 708 del 23/09/2014, con la quale si 

comunica l’iscrizione per trasferimento presso il suddetto Ordine dell’ing. Pierdomenico ROMANO, a far data dal 

08/09/2014, il Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo della Provincia di Avellino con decorrenza 

08/09/2014. 

Vista la richiesta, prot. nr. 271 del 17/04/2014, inviata dall’ing. Gino Michele FREDA, iscritto presso questo Ordine 

nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 256, 

il Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 



Il Consiglio, vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Regione Autonoma Valle D’Aosta, prot. nr. 682 

del 08/09/2014, che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Edoardo TANGO all’Albo degli 

Ingegneri della Regione Autonoma Valle D’Aosta per trasferimento da questo Ordine, all’unanimità concede il previsto 

nulla-osta. 

Alle ore 19.15 interviene il Consigliere Rocco DI PIETRO. 

PUNTO 3 
Vista la richiesta prot. nr. 656 del 26/08/2014 della sig.ra Giovannina VONA di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di realizzazione di un vano cantina nell’area pertinenziale del Fabbricato sito nel Comune di 

Moschiano (AV) alla Via Maria SS. Della Carità 45, il Consiglio delibera, con l’astensione del Consigliere DI PIETRO, 

di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: 

Giovanni ACERRA (nr. 897), Ignazio CORVINO (nr. 871), Enrico IADAROLA (nr. 1616). 

Vista la richiesta prot. nr. 657 del 26/08/2014 della sig.ra Bianca Filomena D’AVANZO di una terna di collaudatori in 

riferimento alla verifica di stabilità del pendio a sanatoria per l’area in Località Acquaviva del Comune di Pratola Serra 

(AV), il Consiglio delibera, con l’astensione del Consigliere DI PIETRO, di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri 

stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Giancarlo PATRONE (nr. 1149), Giuseppe 

DAMIANO (nr. 197), Giuseppe PERICOLO (nr. 733). 

Alle ore 19.25 interviene il Consigliere Angelo IANNICIELLO. 

Vista la richiesta prot. nr. 668 del 04/09/2014 della Provincia di Avellino, Settore Ecosostenibilità: Opere Grandi 

Infrastrutture - Attività Agricole Ittico Venatorie della designazione di un elenco di professionisti per la nomina alla 

direzione esecuzione del contratto e/o alla verifica di conformità/collaudo di fornitura di automezzi e/o macchine 

operatrici oltre attrezzature e materiale vario accessorio, il Consiglio delibera all’unanimità di indicare tutti gli iscritti 

specializzati in meccanica. 

Vista la richiesta prot. nr. 701 del 19/09/2014 della sig.ra Costantina LAPENNA di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di realizzazione di un muro di contenimento nel Comune di Bisaccia (AV) alla Contrada Oscata, il 

Consiglio delibera, con l’astensione del Consigliere DI PIETRO, di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti 

nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Michele PETRILLO (nr. 1912), Vincenzo CETTA 

(nr. 242), Mario GIMIGLIANO (nr. 191). 

Vista la richiesta prot. nr. 709 del 23/09/2014 della sig.ra Rosalba MAZZONI di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di realizzazione di opere nel Comune di Montoro (AV) alla Contrada Iungito della Frazione 

Sant’Eustachio, il Consiglio delibera, con l’astensione del Consigliere DI PIETRO, di segnalare i seguenti ingegneri, 

con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Gaetano TAFURO (nr. 329), 

Raffaele SCHETTINO (nr. 1246), Claudio DI GAETA (nr. 1548). 

Vista la richiesta prot. nr. 720 del 25/09/2014 del sig. Angiolino FERRANTINO di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di realizzazione del locale garage ubicato nel Comune di Sant’Angelo Dei Lombardi (AV) alla 

Contrada S. Ianni, il Consiglio delibera, con l’astensione del Consigliere DI PIETRO, di segnalare, i seguenti ingegneri, 

con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Pino NITTOLI (nr. 1831), 

Marcello LANZA (nr. 768), Sergio PALLINI (nr. 717). 

PUNTO 4 

Viste le allegate proposte di convenzione della Scandone ed il rinnovo del Country Sport di Avellino volte 

rispettivamente a fornire abbonamento alle partite di basket e ingresso alla palestra a quote ridotte, il Consiglio delibera 

di aderire. 

Facendo seguito a quanto deliberato nella seduta del 28/07/2014 in riferimento alla proposta del Consorzio Promos 

Ricerche, il Presidente comunica di aver acquisito l’ulteriore proposta riguardante una attività congiunta di promozione 

e sensibilizzazione delle problematiche di sicurezza sui luoghi di lavoro da espletare anche attraverso l’organizzazione 

di specifiche attività destinate alla formazione; il Consiglio ne prende atto e delibera, all’unanimità, di  aderire alla 

proposta invitando il Presidente a pianificare con il Consorzio medesimo un ventaglio di attività formative da produrre 

in un prossimo Consiglio.  

Il Presidente informa su una ulteriore lodevole iniziativa di beneficienza che l’Ordine ha avviato con le forze 

imprenditoriali provinciali. Avendo delegato a ciò i Consiglieri ZIGARELLA e AQUINO, chiede all’ing. AQUINO, 

presente, di fornire maggiori dettagli sull’iniziativa già avviata. Il Consigliere AQUINO informa il Consiglio in merito 

alla richiesta di partecipazione ad un torneo di calcetto ai fini di beneficenza pervenutagli per le vie brevi da parte della 

Presidenza dei giovani di Confindustria di Avellino. In sintesi è prevista una partecipazione che prevede una quota di 

iscrizione di Euro 500,00; quota che in parte coprirà le spese di assicurazione e tesseramento mentre per la restante 

parte sarà devoluta in beneficenza alla CARITAS. Il Consiglio, nel ritenere detta iniziativa altamente qualificante, ne 

delibera l’adesione e la relativa erogazione della quota di iscrizione e delega al completamento degli atti sia il 

Consigliere ZIGARELLA che il responsabile allo sport, Consigliere AQUINO. 

Vista la richiesta prot. 712 del 23/09/2014 della Weber per ottenere il patrocinio ad una iniziativa  da tenersi in Avellino 

a metà ottobre, come meglio evidenziato nella richiesta in allegato, il Consiglio delibera all’unanimità di concedere il 

patrocinio per come richiesto. 

Vista l’e-mail del 26/09/2014 della Fair e-Health volta ad ottenere il patrocinio per il Corso di formazione “Le 

procedure di collaudo per le apparecchiature biomediche” che si terrà il 6 e 7 novembre prossimi presso Aziende 

Ospedaliere Campane, il Consiglio delibera all’unanimità di concedere detto patrocinio oltre l’utilizzo del logo 



dell’Ordine. 

Vista la richiesta della Società Madrigalia riguardante la sponsorizzazione del “Teatro Carlo Gesualdo” di Avellino, il 

Consiglio, nonostante l’elevato profilo culturale della proposta, considerato il difficile momento congiunturale, delibera 

di non aderire. 

PUNTO 5 
Nel merito relaziona il Consigliere Antonio Gerardo DONATIELLO, Responsabile Ente Tariffe e Parcelle, il quale 

propone l’approvazione delle parcelle di cui al verbale di accompagno che si allega. Il Consiglio delibera 

l’approvazione delle parcelle. 

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omesso l’allegato. 

PUNTO 6 

Il Tesoriere MAGLIO illustra la situazione attuale riguardo gli elenchi degli esperti nei vari settori. Si apre la 

discussione circa la necessità di adeguare elenchi e criteri, ormai vecchi di anni, alle nuove e mutate esigenze delle 

amministrazioni pubbliche e dei privati. In considerazione della discussione effettuata il Consiglio delibera di istituire 

apposita Commissione Consiliare, composta dai Consiglieri MAGLIO, MASI, CIASULLO, DI PIETRO e PISANO che 

si occuperà di formulare una proposta complessiva di riorganizzazione basata sui seguenti principi:  

a) gli elenchi saranno sviluppati secondo l’attuale classificazione SOA;  

b) tutti gli elenchi saranno azzerati per far posto ad i nuovi ad istituirsi; 

c) non sarà prevista limitazione al numero di specializzazioni dichiarate; 

d) potranno fare richiesta di inserimento i soli colleghi regolarmente iscritti ed in regola con le quote. 

La stessa Commissione provvederà a redigere una bozza di regolamento da sottoporre, in uno con gli elenchi di cui 

sopra, all’approvazione del Consiglio. 

PUNTO 7 
Il Tesoriere informa circa la necessità di stipulare convenzioni con le Aziende che si occupano di fatturazione 

elettronica. Il Consiglio ritiene di dover fornire, oltre le convenzioni , anche una dettagliata informativa ai colleghi sulla 

materia. Dopo ampia discussione si delibera di instituire una apposita Commissione formata dai Consiglieri 

DONATIELLO, IANNICIELLO e AQUINO che si occuperà di proporre al Consiglio l’organizzazione di un Convegno 

pratico applicativo della materia che offrirà anche spazio, in termini di sponsorizzazione, a tutte le Aziende che 

vorranno venire a proporre il proprio prodotto in materia di fatturazione elettronica. 

Alle ore 20.30 si allontana il Consigliere DI PIETRO. 

PUNTO 8 

Il Presidente comunica che il Consigliere SANTANIELLO, oggi assente per motivi di lavoro, ha intenzione di 

organizzare in occasione del prossimo anniversario del sisma del 23 novembre 1980 un Convegno di studio in materia 

antisismica al fine di promuovere la cultura della prevenzione. La stessa sta verificando la possibilità di concretizzare in 

questa occasione il gemellaggio con l’Ordine dell’Aquila e di invitare il mondo Accademico nella massima espressione. 

Il Consigliere MASI propone per l’occasione una iniziativa promozionale volta ad un maggior contributo sociale della 

categoria. Ritenendo l’intera iniziativa meritevole dei dovuti approfondimenti, il Presidente da incarico ai Consiglieri 

MASI e SANTANIELLO a produrre una proposta più articolata cui farà seguito l’iniziativa del Consiglio nel merito.  

Il Presidente da inoltre notizie di una serie di proposte pervenute per l’organizzazione di Corsi altamente performanti 

per la categoria da parte dell’ing. CRISPINO e dell’ing. PISANTE. Viste le materie, ritenuto l’interesse per la categoria, 

incarica il Consigliere ZIGARELLA di produrre ad un prossimo Consiglio, sentita la Commissione Informazione, una 

proposta articolata per l’organizzazione dei suddetti corsi. 

PUNTO 9  

Chiede la parola il Consigliere AQUINO che illustra il consuntivo del Torneo Nazionale di Calcio degli Ordini degli 

Ingegneri. Il documento riassuntivo è allegato al presente verbale; dallo stesso emerge un minor costo di € 382,60 

sostenuto rispetto alle previsioni di € 5650,00. 

Il Consiglio elogia il comportamento del Consigliere AQUINO che ha provveduto celermente a produrre il consuntivo 

dell’iniziativa e con l’occasione chiede al Tesoriere di approntare celermente un primo bilancio economico al fine di 

disporre eventuali assestamenti in vista del prossimo bilancio di previsione di fine novembre, ritenuto prioritario nelle 

prossime attività da svolgere. Al riguardo dispone all’unanimità che gli Uffici di Segreteria approntino in maniera 

prioritaria tutti gli atti necessari alla verifica di cui sopra ritenendo che detti atti siano ulteriormente utili per consentire 

allo Studio LUCIANO di redigere il bilancio consuntivo entro la scadenza prefissata del marzo 2015. Il Tesoriere stesso 

è invitato a richiedere con urgenza agli uffici ogni atto utile alle finalità sopra riportate. 

Del che è verbale che si chiude alle ore 21,30. 

 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, le 

deliberazioni del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

  

 

 IL SEGRETARIO  IL PRESIDENTE 

 (ing. Antonio PISANO)  (ing. Antonio FASULO) 

 


